



私たちには昔から唄い継がれてきた各地のふるさと民謡や日本の伝統楽器の奏でる音色や響き、それに込められた気持ちや感情、情熱などを少しでも多くの方に伝え、身近に感じてもらおうとボランティアで病院や学校、老人施設などの色々なイベントに出演させていただいている。

三尚会として活動をはじめて今年で5年目を迎え、人ととの出会いを大切にいつも楽しく稽古しています。民謡・津軽三味線・民謡三味線・民謡太鼓・篠笛などの見学や体験をされたい方は是非お越しください。8月21日(日)は大平樂で第4回おさらいを行いますので皆様お気軽にご来場ください。

○練習について
月3回 10時から12時
唐原コミュニティセンター

●問い合わせ先
西 札子さん TEL 24-1536-1



図書館だより

げんきの杜図書館
TEL 72-1633



『真夏の方程式』
東野 圭吾 文藝春秋



新宿駅X
『糸回廊 大沢在昌』
大沢 在昌 光文社

日本中枢の崩壊

古賀 茂明 講談社

新 とんでもなく役に立つ数学

にしり 西成 浩裕 朝日出版社

急がない

よう ようめい 葉 祥明 日本標準

着 心を整える

長谷部 誠 幻冬舎

猫のしっぽカエルの手ベニシアの手づくり暮らし ベニシア・スタンリー・スミス 世界文化社

7月7日(木)、牛頭天王公園横の八坂神社で、毎年恒例のとべら祭が行われました。

とべらの木は、玄関に置くと、疫病の災いを避けると言い伝えられており、毎年300本程が垂水地区(垂水上、中、下、宇野垂水)の皆さんの中、販売されています。

このとべら祭の歴史については正確な記録が残されていないため、いつから行われているかなどはつきりしていませんが、さまざまな説話があり、地域の人々に親しまれ大切に受け継がれています。

午前中に宮司さんがとべらの木のお祓いをすませ、午後からは唐原神楽講の皆さんによる神楽の奉納がありました。暑さにも負けず凛として舞うその姿は、訪れる皆さんを楽しんでいました。



Event
朝から美味しい、楽しいイベント盛り沢山!

- 出品者の野菜直売
- ごぼう唐揚げ
- 地元野菜の夏カレー
- 吉富漁港によるとろ箱市
- そうめん流し
- スイカ割り大会
- ※ポイントカード会員様は無料

●問い合わせ先
道の駅しんよしとみ TEL 84-7077

7月2日、久留米球場にて「高田宮賜杯第31回全日本学童軟式野球県大会マクドナルドカップ」が開催され、新吉富少年野球クラブが見事準優勝に輝き、8月1日から埼玉県所沢市の西武ドームで開催される「くりくり少年野球大会」の出場権を獲得しました。

大会では、県内各ブロックの代表32チームが出席し、京築ブロックの代表として出場した新吉クラブは、持ち前のチームワークで順調に勝ち進みました。決勝戦は、光友ヴィクトリー(北筑後ブロック代表)と大熱戦を繰り広げ、延長戦の末3対2で惜しくも敗れました。

福岡県の代表として参加する「くりくり少年野球大会」での健闘を誓い練習に励んでいます。

新吉クラブは、持ち前のチームワークで順調に勝ち進みました。決勝戦は、光友ヴィクトリー(北筑後ブロック代表)と大熱戦を繰り広げ、延長戦の末3対2で惜しくも敗れました。

福岡県の代表として参加する「くりくり少年野球大会」での健闘を誓い練習に励んでいます。

新吉クラブは、持ち前のチームワークで順調